



La alianza opositora Va por México cumple un mes suspendida

Los líderes de la Alianza Va por México cumplen un mes de distanciamiento, desde la presentación y ahora su reciente aprobación, con voto opositor, de reformas a la Constitución para ampliar la presencia armada en las calles hasta 2028.

El diputado del PAN y presidente de la Comisión Permanente Nacional de ese partido, Santiago Creel Miranda, atajó el

miércoles, tras el aval priista a la enmienda: “ahora nos piden que sigamos con la alianza en los mismos términos y en las mismas condiciones, no”.

Este jueves 6 de octubre, el líder del PRI en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira, expuso su deseo de que la coalición opositora se mantenga, pese al voto priista que, dijo, será ratificado la próxima semana a favor de la reforma, que además es de la autoría tricolor.



<https://politica.expansion.mx/congreso/2022/10/07/la-alianza-opositora-va-por-mexico-cumple-un-mes-suspendida>